

Vietnam y Cambodia cooperan en lucha antidrogas



Tercera Conferencia entre los Departamentos de prevención contra drogas Vietnam y Cambodia

Hanoi, 6 ene (RHC) Autoridades policiales y de seguridad pública de Vietnam y Cambodia, durante un encuentro en la sureña Ciudad Ho Chi Minh, resaltaron la eficiencia de la cooperación binacional en la lucha antidroga lograda hasta hoy.

Como resultado de esa colaboración, el Departamento de Policía de investigación de delitos de drogas (C04) del ministerio vietnamita de Seguridad Pública, en coordinación con la parte cambodiana, desmanteló cuatro grandes casos de narcotráfico, indicó el jefe de esa entidad, Nguyen Van Vien.

Asimismo, fuerzas policiales de 10 provincias fronterizas detectaron más de dos mil casos de tráfico de estupefacientes y arrestaron a más de tres mil sujetos, detalló Van Vien ante la III Conferencia de los

Departamentos de prevención contra drogas y delitos de las carteras vietnamita de Seguridad Pública y Defensa, y del Interior de Cambodia.

En la reunión, que culminará mañana, el jefe de la División Antidrogas del Departamento General de Seguridad Pública del Ministerio del Interior cambodiano, Khing Sarat, destacó la eficiencia del intercambio de información en este campo, lo cual ayuda a las fuerzas funcionales a realizar con éxito sus misiones, dijo.

Sarat ratificó que su entidad continuará intensificando las medidas de gestión y control de la importación de sustancias químicas, y estrechará la coordinación con su contraparte vietnamita para ampliar las investigaciones y dismantelar las redes de narcotráfico, según reseñaron aquí medios de prensa. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/309742-vietnam-y-cambodia-cooperan-en-lucha-antidrogas>



Radio Habana Cuba